

Fecha: 09-01-2026
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl.: El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: **Carpas en el borde costero causan alerta y activan vigilancia**

Pág.: 6
Cm2: 231,2
VPE: \$ 556.013

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida



CARPAS DETECTADAS EN EL SECTOR DE LA PLAYA DEL DEPORTE.

Carpas en el borde costero causan alerta y activan vigilancia

VIÑA DEL MAR. Operativos se reforzaron tras detectar la presencia de niños.

La creciente instalación de carpas en el borde costero de Viña del Mar ha generado preocupación entre vecinos y autoridades, particularmente en sectores de la Playa del Deporte y Las Salinas, donde operativos de fiscalización debieron reforzarse ante la presencia de menores de edad y eventuales situaciones de vulneración de derechos.

Alejandro Moreno, integrante del Comité de Defensa del Borde Costero de Viña del Mar, relató que el fenómeno se ha ido intensificando. "Todos los días, alrededor de las seis y media de la mañana, salgo a caminar desde el sector frente al Muelle Vergara hasta el final de la Playa del Deporte. Empezó a llamarme la atención que comenzaron a instalarse muchas carpas y, en el fondo, se armó un verdadero camping. Estas personas están viviendo ahí", afirmó.

PATRULLAJES

Ante este escenario, el jefe de Operaciones de la Capitanía de Puerto, teniente Sebastián Rodríguez, aseguró que "dado el incremento de la instalación de carpas en el borde costero, la autoridad marítima se encuentra efectuando patrullajes diarios, los cuales, además de cumplir con labores preventivas regulares, permiten coordinar el retiro de ocupantes ilegales del borde costero".

Sin embargo, la situación se complicó debido a la presencia de menores de edad. Desde la autoridad marítima precisaron que "en el caso del sector de Las Salinas, esta labor tardó un poco más de lo esperado, ya que la Policía Marítima debió efectuar coordinaciones con otras instituciones al constatar la presen-

"Policía marítima debió efectuar coordinaciones (...) al constatar la presencia de niños, con el fin de resguardar su integridad".

Teniente Sebastián Rodríguez
Jefe de Operaciones de la Capitanía de Puerto de Valparaíso

cia de niños, con el fin de resguardar su integridad y dar cumplimiento a lo dispuesto por los servicios de protección de la niñez y adolescencia".

Desde la Municipalidad de Viña del Mar indicaron que "se trató de una situación puntual, la cual fue abordada por la Policía Marítima -encargada del orden y la seguridad en el borde costero- en coordinación con equipos de Seguridad Pública municipal y Carabineros". Según el municipio, "las personas que actuaban de manera imprudente y fuera de la normativa vigente fueron retiradas rápidamente del lugar".

Durante la jornada también se constató la presencia de carpas en las que pernoctaban menores de edad en sectores a la altura de la Copec de Las Salinas, quienes habrían sido vistos solicitando dinero a transeúntes. Asimismo, se detectó la presencia de otros menores acompañados por sus padres, de nacionalidad colombiana, quienes se fueron voluntariamente tras el retiro de las carpas por parte de personal municipal.

Este medio consultó a la Defensoría de la Niñez, desde donde señalaron que el caso será revisado en coordinación con la Oficina Local de la repartición estatal.

c3